

MAJALAH  
**SUARA PASURUAN**



MAJALAH BULANAN  
PEMERINTAH  
KABUPATEN  
PASURUAN

■ KREATIF ■ DINAMIS ■ ASPIRATIF

EDISI JUNI 2023



**SATKORWIL BANSER JATIM GELAR  
APEL KEBANGSAAN**





**Cover :** Apel Kebangsaan  
BANSER yang dipimpin  
langsung oleh Kasatkorwil  
Jatim, Gus Irsyad Yusuf.  
**Foto :** Martin

EDITORIAL

## Selamat Datang Para Tamu Allah, Serta Persiapan dalam Menyambut Idul Adha 1444 Hijriyah

Menyambut Idul Adha atau biasa yang disebut Lebaran Haji 1444 H, Kabupaten Pasuruan bersiap dalam memberangkatkan Jamaah Ibadah Haji setelah sempat tertunda karena pandemi. Total, Sebanyak 1013 jamaah Kabupaten Pasuruan resmi berangkat haji, Senin (12/06/2023). Ribuan jamaah tersebut diberangkatkan langsung oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf dari Komplek Perkantoran Pemkab Pasuruan, Raci Bangil. Tak lupa, Bupati Irsyad memberikan sambutan di hadapan para jamaah. Menurutnya, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berkewajiban untuk memfasilitasi para jamaah. Salah satunya dengan menyiapkan armada bus yang dipakai jamaah berangkat dari Pasuruan menuju Embarkasi Haji Sukolilo maupun Bandara Juanda Surabaya. Teriring doa bagi semua Jamaah Haji semoga menjadi Haji yang mabrur.

Selain itu menjelang Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriyah, Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Kabupaten Pasuruan berkeliling ke lapak-lapak pedagang hewan qurban.

Dari hasil pemeriksaan selama sejam lebih, petugas menemukan beberapa ekor kambing yang dalam kondisi sakit mata. Kata Alfiah, kondisi tersebut wajar terjadi, mengingat kambing-kambing ini dibawa dari Probolinggo hingga Lumajang, sehingga berpotensi terkena debu kotor.

Bulan Juni juga diperingati sebagai Hari Lahir Pancasila. Tepatnya pada tanggal 1 Juni. Melalui Pancasila, keanekaragaman suku, budaya, dan agama di Indonesia bisa disatukan. Menjaga Pancasila salah satu bagian dari tindakan menjaga keutuhan Bangsa dan Negara Indonesia. Karena Indonesia disatukan oleh Pancasila.

Apa saja yang bisa anda simak di edisi kali ini? Tetap setia menunggu edisi-edisi berikutnya di Majalah Suara Pasuruan. Selamat membaca !!! (dnd)

### IJIN TERBIT :

2479/ Dirjen PPG/ STT/ 1998

### PENERBIT :

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Pasuruan

### PELINDUNG/PENASEHAT :

Bupati Pasuruan / Wakil Bupati Pasuruan

### PEMBINA :

Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan

### PENANGGUNG JAWAB :

Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan

### PEMIMPIN REDAKSI :

Arifin

### REDAKTUR PELAKSANA :

Heni Nurhayati

Akhmad Rohim

### SEKRETARIS REDAKSI :

Maria Ulfa

### REDAKSI :

Emil Akbar, Rizky Fahmi Wildani, Ilmi, Eka Rosmida Oktavia, Yuni Setiono, Achmad Fatchur Rozaq, Achmad Chusaeri, Ahmad Efendi, Indra, Robik, Yusuf

### LAYOUT :

Yudhi Dharma

### ALAMAT REDAKSI :

Jl. Raya Raci Km9 Kecamatan Bangil  
Kabupaten Pasuruan Telp. (0343) 429064

### E-mail:

diskominfo@pasuruankab.go.id



# Satkorwil Banser Jatim Gelar Apel Kebangsaan

## Gus Irsyad Akui Bangga Banser Berkhidmah Pada NU Dengan Ikhlas

Satkorwil Banser (Barisan Ansor Serbaguna) Jawa Timur menggelar Apel Kebangsaan, Jumat (02/06/2023) siang. Apel tersebut digelar dalam rangka Harlah GP Anshor ke-89 dan Hari Lahir Pancasila tahun 2023.

Dari pantauan di lapangan, apel dilaksanakan di Halaman Depan Gedung Graha Maslahat Komplek Perkantoran Pemkab Pasuruan Raci, Bangil dan dipimpin langsung oleh Kasatkorwil Banser Jatim alias Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf.

Sedangkan beberapa yang hadir diantaranya Ketua Ansor Jawa Timur Syafiq Syauqi atau Gus Syafiq; Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron; Anggota DPR RI, Annisa Syukur; Ketua PCNU Kabupaten Pasuruan, KH Imron Mutamakkin dan undangan lainnya.

Dalam amanatnya, Gus Irsyad-sapaan akran Kasatkorwil Banser Jatim ini mengaku berterima kasih kepada puluhan ribu banser yang sudah bersusah payah mensukseskan gelaran Resepsi 1 Abad Nahdhatul Ulama (NU).

Oleh karenanya, Pengurus Besar Nahdhatul Ulama (PBNU) memberikan apresiasi kepada 15 ribu banser berupa piagam penghargaan dan jaket banser. Dimana diharapkan jaket tersebut bisa dipakai sebagai bagian dari keluarga besar NU.

"Maka dari itu, PBNU memberikan kenang-kenangan berupa jaket untuk 15 ribu banser yang sudah berupaya keras, latihan dan lain sebagainya untuk



Kasatkorwil BANSER Jatim, Gus Irsyad memberikan penghargaan atas kompaknya koreografi BANSER dalam puncak 1 Abad NU.

mensukseskan Resepsi 1 Abad NU yang digelar di GOR Deltras Sidoarjo beberapa waktu lalu," katanya.

Di hadapan ribuan banser yang hadir sebagai peserta apel kebangsaan, Gus Irsyad mengungkapkan kebanggaannya kepada Banser yang telah berkhidmah di Nahdlatul Ulama dengan ikhlas dan mengedepankan akhlakul karimah

"Niatkan karena Allah untuk ibadah mempertahankan Ahlussunnah wal Jamaah dan mengabdikan kepada ulama

dan kiai di Nahdlatul Ulama. Terima kasih karena hal ini sudah dilakukan dengan sangat ikhlas," ucapnya.

Ia berpesan, akhlakul karimah dan etika harus dikedepankan para anggota Banser dengan tidak melanggar aturan yang tentunya akan menjatuhkan nama baik Banser dan mengotori nama mulia Nahdlatul Ulama.

"Banser harus tahu adab dan sopan santun dalam bertugas," harapnya. (emil)



Apel Kebangsaan BANSER yang dipimpin langsung oleh Kasatkorwil Jatim, Gus Irsyad Yusuf.





Sariyanto, salah satu petani mangga di Rembang yang mampu menjual 4-6 kwintal mangga dengan kualitas super atau grade A dan grade B dalam satu hari.

## Petani Mangga Alpukat di Rembang Sudah Mulai Panen

**P**ara petani mangga klonal 21 alias mangga alpukat di Desa Oro-Oro Ombo Wetan, Kecamatan Rembang, Kabupaten Pasuruan mulai panen. Meski masih panen apitan alias awal musim panen, namun jumlah mangga yang mampu dijual di setiap harinya lumayan banyak.

Sariyanto (38), salah satu petani mangga di Rembang mengaku sudah menjual antara 4-6 kwintal mangga dengan kualitas super atau grade A dan grade B dalam satu hari.

Jangan tanya harga, karena di awal panen ini, untuk satu kilogram mangga super dijual lumayan mahal dengan harga Rp 45 ribu-Rp 50 ribu. Namun untuk mangga grade B masih di harga antara Rp 20 ribu-Rp 30 ribu per kilogramnya.

"Memang masih mahal karena belum panen raya," singkat Riyan saat ditemui di rumahnya, Jumat (30/06/2023).

Mangga-mangga yang dijual Riyan berasal dari para petani di Desa

Wonokerto, Oro-Oro Ombo Wetan dan Oro-Oro Ombo Kulon, dan sebagian mangga dari kebun miliknya.

"Saya kebetulan punya 100 pohon mangga yang saya tanam di lahan kurang lebih setengah hektar. Dan selebihnya dari petani mangga di Wonokerto, Rombo Wetan dan Rombo Kulon," akunya.

Untuk bisa memasarkannya, Riyan tak perlu repot lagi, lantaran sudah ada pelanggannya yang datang langsung ataupun order melalui pemesanan online. Rata-rata pembelinya berasal dari Semarang, Bandung, Surabaya dan Jakarta.

"Ya di rumah saja, nggak ke mana-mana. Dulu masih ikut pameran dan sejenisnya, tapi walaupun ada, ya saya tetap ikut untuk lebih memperkenalkan ke yang belum kenal," jelasnya.

Sementara itu, saat ditanya perihal persaingan antar penjual, Riyan menegaskan bahwa hal tersebut sangat wajar. Yang terpenting, mangga-mangga miliknya sudah pasti masak pohon, tidak karbitan dan berkualitas.

"Para petani di sini metik mangganya sangat bagus. Kalau gak masak pohon ya gak akan dipetik. Tanpa dikarbit sudah masak sendiri dari pohonnya," tutupnya. (emil)





# Bupati Irsyad Yusuf Bangga PKK Sukses Bantu Pemerintah Turunkan Stunting di Kabupaten Pasuruan

**T**im Penggerak PKK Kabupaten Pasuruan menggelar Puncak Peringatan Hari Kesatuan Gerak PKK yang ke 51. Acara tersebut digelar di Lapangan Desa Nguling, Kecamatan Nguling, Rabu (14/06/2023) pagi.

Tentu saja, acara tersebut dihadiri Sang Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Ny Lulis Irsyad Yusuf beserta Wakil Ketua, Ny Asnawati Mujib Imron hingga para pengurus. Tak ketinggalan pula Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf bersama Wakil Bupati Mujib Imron dan undangan lainnya.

Dari pantauan di lapangan, acara tersebut dimeriahkan oleh penampilan Grup Sholawat PadangHowo. Ada pula Tari Pasuruan Gumuyu yang dipersembahkan oleh para pelajar SMPN 1 Bangil.

Tak selesai sampai di situ, ada pula pemberian tali asih bagi kader-kader PKK yang telah mengabdikan dan memajukan PKK di desa/kecamatan hingga penyerahan bingkisan untuk anak yatim serta hadiah bagi para pemenang lomba dalam rangka HKG PKK yang ke 51.

Dalam sambutannya, Ny Lulis menegaskan bahwa PKK hadir untuk memberikan warna bagi Pemkab Pasuruan. Utamanya membantu dalam mensukseskan 10 program pokok PKK.



Bupati Irsyad berterima kasih kepada PKK yang telah berjuang keras membantu pemerintah untuk menurunkan angka stunting di Kab. Pasuruan.

Mulai dari urusan pendidikan, perekonomian hingga sosial kemasyarakatan.

"PKK memang tidak punya anggaran dan adanya dari masing-masing OPD dan dari anggaran tersebut kami pergunakan untuk banyak sekali kegiatan dalam rangka membantu Pemerintah Daerah. Mulai dari pendidikan sampai sosial kemasyarakatan," katanya.

Sesuai tema kegiatan tahun ini,

yakni "Bergerak Bersama Menuju Keluarga Sejahtera dan Tangguh Wujudkan Indonesia Tumbuh", istri Bupati Irsyad ini mengajak seluruh pengurus, anggota hingga para ibu rumah tangga agar semakin semangat dalam menciptakan pondasi keluarga yang mumpuni. Lantaran keluarga adalah landasan utama dalam kehidupan bermasyarakat.

"Keluarga itu bagian terkecil masyarakat. Di situ ada peran seorang ibu yang sangat hebat bukan hanya dalam urusan pangan keluarga. Tapi juga mencetak generasi penerus bangsa yang handal, dan ujungnya adalah menciptakan bangunan keluarga yang kokoh sehingga bisa dijadikan contoh bagi masyarakat," harapnya.

Sementara itu, Bupati Irsyad Yusuf mengaku bangga kepada PKK yang telah menunjukkan kiprahnya bagi pembangunan keluarga. Terutama dalam membantu menurunkan angka stunting di Kabupaten Pasuruan.

"Stunting menjadi perhatian khusus karena masih banyak kasus yang terjadi di masyarakat. Dan saya ucapkan terima kasih kepada PKK yang telah berjuang keras membantu pemerintah untuk menurunkannya. Dan itu terbukti karena kasusnya semakin menurun," tegasnya. (Emil)



Ny. Lulis Irsyad Yusuf menegaskan bahwa PKK hadir untuk memberikan warna bagi Pemkab Pasuruan terutama membantu dalam mensukseskan 10 program pokok PKK.





Bupati bersama Kepala Bea Cukai Pasuruan, Hannan Budiharto beserta perwakilan dari Polres Pasuruan bersiap memusnahkan barang milik negara (BMN).

## Bea Cukai Dan Pemkab Pasuruan Musnahkan Jutaan Rokok Illegal, Ratusan Kg Tembakau Iris Dan Ribuan Liter Miras

**B**ea Cukai Pasuruan bersama Pemerintah Kabupaten Pasuruan memusnahkan barang milik negara (BMN) hasil penindakan periode 2022. BMN yang dimusnahkan bernilai sekitar 10 miliar yang berasal dari 9 juta lebih batang rokok ilegal, 200 kilogram lebih tembakau iris dan ribuan liter minuman keras.

Pemusnahan tersebut digelar di Halaman Mako Satpol PP Kabupaten Pasuruan, Selasa (13/06/2023) pagi dan dipimpin oleh Kepala Bea Cukai Pasuruan, Hannan Budiharto bersama Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf dan Kakanwil Bea Cukai Jatim I.

Dari pantauan di lapangan, pemusnahan BMN hasil penindakan di bidang cukai tersebut dilakukan dengan cara dibakar. Selain simbolis di tempat acara, seluruh barang bukti tersebut dimusnahkan di PT Tri Surya Plastik di Kecamatan Lawang, Kabupaten Malang.

Dijelaskan Hannan, BMN yang dimusnahkan terdiri dari 9.258.262 batang rokok ilegal, 280.483 gram tembakau iris serta 3.932 liter Minuman



▶ Sinergi antara Pemkab Pasuruan dengan Bea Cukai Pasuruan dalam memberantas barang cukai ilegal.

Mengandung Etil Alkohol.

Barang yang dimusnahkan tersebut memiliki nilai sebesar Rp10.859.417.485 rupiah dengan potensi penerimaan negara mencapai Rp 6.485.518.972 rupiah

"Semuanya kami musnahkan

setelah kami kumpulkan di Gudang Bea Cukai. Kita pakai pihak ketiga yang memiliki alat untuk memusnahkan BMN hasil penindakan yang kapasitasnya besar dan banyak," katanya.

Selain itu, peredaran BKC (barang kena cukai) ilegal menurut Hannan dinilai dapat menimbulkan dampak negatif bagi kesehatan masyarakat.

"Ya jelas merusak kesehatan masyarakat, apalagi ini dilakukan dengan melawan hukum," singkatnya. Lebih lanjut Hannan menegaskan bahwa pemusnahan ini merupakan bentuk komitmen Bea Cukai Pasuruan bersama Pemkab Pasuruan serta penegak hukum terkait dalam mengamankan hak-hak negara atas BKC yang tidak sesuai dengan perundang-undangan.

"Ini wujud komitmen kita bersama. Masyarakat harus tahu bahwa Bea Cukai tidak diam saja. Kalo di masyarakat masih marak, tolong diinformasikan dan langsung kita lakukan penindakan," pungkas Hannan. (emil)





Bupati dan Wabup memberangkatkan secara simbolis Jamaah Haji Kabupaten Pasuruan.

## Ribuan jamaah Kabupaten Pasuruan Berangkat Haji

**S**ebanyak 1013 jamaah Kabupaten Pasuruan resmi berangkat haji, Senin (12/06/2023). Ribuan jamaah tersebut diberangkatkan langsung oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf dari Komplek Perkantoran Pemkab Pasuruan, Raci Bangil.

Dari pantauan di lapangan, pemberangkatan ribuan jamaah tersebut dibagi menjadi dua sesi. Untuk sesi pertama ada 123 jamaah dari kloter 51. Mereka berangkat lebih dulu pada pukul 06.05 WIB. Sedangkan sisanya adalah 890 jamaah dari kloter 52 dan 53. Mereka berangkat dua jam kemudian, yakni tepat pukul 8 pagi.

Sebelum diberangkatkan, Bupati Irsyad memberikan sambutan di hadapan para jamaah. Menurutnya, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berkewajiban untuk memfasilitasi para jamaah. Salah satunya dengan menyiapkan armada bus yang dipakai jamaah berangkat dari Pasuruan menuju Embarkasi Haji Sukolilo maupun Bandara Juanda Surabaya.

Tak hanya itu saja, Pemkab Pasuruan juga memberikan souvenir berupa tas sandal dan kaos I Love Pasuruan untuk dipakai ketika dalam kondisi santai.

"Kami berkewajiban untuk memfasilitasi para jamaah dengan menyiapkan kendaraan bus untuk mengantar jamaah dari Pasuruan menuju Surabaya. Ada juga tas sandal dan kaos I Love Pasuruan bisa dipakai pas santai," katanya. Gus Irsyad - sapaan akrab Bupati Pasuruan ini berdoa agar para jamaah diberikan kesehatan dan keselamatan mulai dari berangkat hingga kembali ke tanah air sebagai Haji Mabrur.

"Dari dalam hati saya berdoa untuk

semua jamaah agar senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan. Pulang dan kembali ke tanah air dengan predikat haji Mabrur," harapnya.

Sementara itu, pemberangkatan jamaah calon haji diwarnai isak tangis para kerabat dan keluarga. Mereka bahkan datang sejak subuh agar bisa berlama-lama ngobrol dengan para jamaah sebelum akhirnya meninggalkan tanah air untuk berhaji. (Emil)



Bupati Irsyad memberikan secara simbolis souvenir I Love Maslahat kepada perwakilan Jamaah Haji.



## Pastikan Sehat dan Siap Disembelih, Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Kabupaten Pasuruan Keliling Lapak Hewan Qurban



- 1 Hewan yang telah dinyatakan lolos ante mortem tetap dipastikan kesehatannya setelah disembelih.
- 2 Petugas melakukan pemeriksaan ante mortem untuk memeriksa kesehatan hewan potong sebelum disembelih.

atau tidak," katanya.

Dari hasil pemeriksaan selama sejam lebih, petugas menemukan beberapa ekor kambing yang dalam kondisi sakit mata. Kata Alfiah, kondisi tersebut wajar terjadi, mengingat kambing-kambing ini dibawa dari Probolinggo hingga Lumajang, sehingga berpotensi terkena debu kotor.

"Kalau sakit mata itu wajar karena perjalanan jauh dan berdebu," singkatnya.

Lebih lanjut Alfiah menegaskan bahwa bagi kambing yang sakit mata langsung diberi obat tetes mata serta vitamin agar daya tahan tubuhnya tetap terjaga.

"Langsung kita berikan obat tetes mata dan vitamin yang dicampur dengan air minum," ucapnya.

Setelah dari Pasar Bangil, petugas melanjutkan pemeriksaan antemortem di wilayah Beji dan Kecamatan Gempol. Dan akan terus berlanjut hingga H-1 Idul Qurban. (emil)

**M**enjelang Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriyah, Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Kabupaten Pasuruan berkeliling ke lapak-lapak pedagang hewan qurban. Seperti yang terlihat di belakang Pasar Bangil, Senin (26/06/2023), di mana ada dua kandang penampung yang cukup luas hingga bisa menampung lebih dari 350 ekor kambing.

Para petugas pun datang ke sana untuk melakukan pemeriksaan ante mortem, yakni pemeriksaan kesehatan hewan potong sebelum disembelih.

Dari pantauan di lapangan, para

petugas mengecek satu per satu kambing. Utamanya yang dalam kondisi diam, tidak mau makan dan minum, lemas, kurus dan lainnya.

Kabid Kesehatan Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Kabupaten Pasuruan, drh Ainur Alfiah mengatakan, pemeriksaan antemortem sangat penting untuk dilakukan untuk memastikan seluruh hewan qurban dalam keadaan sehat dan siap disembelih.

"Supaya hewan yang akan diqurban dalam kondisi sehat. Makanya kami periksa satu-satu, apakah ada yang sakit



# Bupati Irsyad Yusuf Tegaskan Nilai Pancasila Sudah Luntur Akibat Medsos



Bupati Irsyad' Menjaga Pancasila salah satu bagian dari tindakan menjaga keutuhan Bangsa dan Negara Indonesia. Karena Indonesia disatukan oleh Pancasila.

**B**upati Pasuruan, Irsyad Yusuf menegaskan nilai-nilai Pancasila yang harusnya terus dipupuk dan ditanamkan sebagai karakter bangsa, sudah banyak yang mengalami penurunan.

Penyebabnya tak lain karena pengaruh media sosial (medsos) yang terbukti mampu melunturkan seluruh nilai kebaikan yang ada dalam sila Pancasila, dan berbalik menjadi sebuah sikap dan kepribadian yang bukan menunjukkan karakter bangsa.

"Di era medsos seperti sekarang ini, kadang-kadang sikap toleransi, saling menghargai semakin luntur. Sebaliknya, isinya suudzon aja," kata Bupati, sesaat setelah memimpin Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Lahirnya Pancasila, di Halaman Gedung Maslahat Kabupaten Pasuruan, Kamis (01/06/2023).

Menurunnya nilai-nilai Pancasila dalam diri masyarakat harus distop agar tidak menjadi sebuah karakter yang buruk. Oleh karenanya, Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan ini meminta masyarakat agar mengimplementasikan norma-norma yang terkandung dalam Pancasila.

"Sebab melalui Pancasila, keanekaragaman suku, budaya, dan agama di Indonesia bisa disatukan. Menjaga Pancasila salah satu bagian dari tindakan menjaga keutuhan Bangsa dan Negara Indonesia. Karena Indonesia disatukan oleh Pancasila, sehingga kita harus jaga Pancasila demi keutuhan bangsa dan negara," tegasnya.

Selain itu, lanjutnya, menanamkan Pancasila harus dimulai sejak dini, yakni saat anak-anak duduk di bangku sekolah dasar. Hal itu penting dilakukan agar nilai-nilai dalam Pancasila tertanam dalam otak dan pikiran mulai dari masa kanak-kanak sampai dewasa. (emil)

Apalagi menyikapi dengan banyaknya kejadian yang membuat negara kita goyah, maka sepatutnyalah kita kembali ke Falsafah negara kita, yakni Pancasila. Oleh karenanya, mari kita gelorakan Nilai Pancasila ke semua orang.





# Pemprov Jatim Gelar Apel Siaga Gabungan

## Gubernur Khofifah Ingatkan Dampak Pasca Kebakaran Hutan dan Lahan

**P**emerintah Provinsi Jawa Timur menggelar Apel Siap Siaga Gabungan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan di Jawa Timur, Rabu (07/06/2023) pagi.

Apel tersebut digelar di Lapangan Kaliandra Resort Desa Dayurejo, Kecamatan Prigen, Kabupaten

Pasuruan, dan dipimpin langsung oleh Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa.

Hadir pula Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf; Wakil Bupati Malang, Didik Gatot Subroto; Kepala BKSDA Jatim, Nur Patria Kurniawan, Kepala Dinas Kehutanan Provinsi Jatim, Jumadi dan undangan lainnya.

Ditemui usai apel selesai digelar, Khofifah menegaskan bahwa apel siap siaga gabungan sangat penting agar masing-masing elemen segera melakukan langkah antisipatif, mitigatif dan konsolidatif apabila ada potensi terjadinya kebakaran hutan maupun

lahan di suatu kawasan.

"Kita melakukan apel siaga gabungan, supaya masing-masing elemen melakukan langkah antisipatif, mitigatif dan konsolidatif. Misalkan Tim Polisi Hutan, Tahura, pengelola taman nasional, BPBD, BNPB dan semua nya agar terbangun kewaspadaan akan potensi kebakaran hutan ataupun lahan," katanya.

Dijelaskan Khofifah, di Jatim sendiri, beberapa kota/kabupaten ditetapkan sebagai daerah rawan kebakaran hutan dan lahan. Kebanyakan merupakan bekas lahan hutan yang pernah terbakar pada 2022.

Daerah yang memiliki titik panas paling banyak ada di Situdondo dengan 33 titik. Kemudian Kabupaten Madiun dengan 17 titik dan Kabupaten Jombang dengan 15 titik rawan. Selain itu ada Pasuruan, Pamekasan, Kediri, dan Bojonegoro.

Kata Khofifah, dalam tiga tahun terakhir mulai 2019-2022, area kebakaran hutan di Jawa Timur makin mengecil. Meski begitu tidak bisa dilihat sebagai tolak ukur, lantaran ada potensi kerusakan keragaman hayati pasca kebakaran hutan/lahan.

"Kalau banyak yang mengalami kepunahan, maka tidak bisa dihitung secara finansial berapa berapa. Dampak yang diakibatkan dari kebakaran, itulah yang harus dipikirkan juga," tegasnya.

Sebagai langkah antisipasi mencegah kebakaran lahan di musim kering, Pemprov Jatim melalui BPBD telah melakukan koordinasi dengan seluruh BPBD kabupaten/kota.

Selain itu, sejumlah langkah telah disiapkan. Antara lain membuka posko kebakaran hutan dan lahan (Karhutla), melakukan komunikasi dengan instansi terkait seperti TNI, Polri, Perhutani dan Dinas Kehutanan serta aktivis lingkungan. (emil)



1



2

1 Gubernur Khofifah menyampaikan tujuan apel siaga gabungan agar masing-masing elemen melakukan langkah antisipatif, mitigatif dan konsolidatif.

2 Selepas Apel Siaga Gabungan, Bupati Irsyad memberikan santunan kepada anak yatim yang turut menghadiri kegiatan tersebut.



PHOTO OF THIS MONTH



Hormat dan Tawadhu Kepada Pimpinan



Koreografi BANSER



Salma Idol In Action



Para Pemenang Maslahat Award



terbakar di terik hari





*Selamat Hari Raya*  
**Idul Adha**

1 0 D J U L H I J J A H 1 4 4 4 H



**Dr. H. M. IRSYAD YUSUF, SE, MMA**  
BUPATI PASURUAN

**KH. A. MUJIB IMRON, SH, MH**  
WAKIL BUPATI PASURUAN

